

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel

**SENADO: MC, ALISTA CONSOLIDARSE “SATÉLITE” DE MORENA: DARÁ SUS VOTOS PARA MINISTRA “A MODO”; PENDIENTE, SALA SUPERIOR-TEPJF-INAI**

En este espacio, cuando ocasión exige, reiteramos que, en política, nada está escrito y peor aún, los actores que en ella orbitan, ¡nunca! digan de esta agua no he de beber, porque luego ahí... ¡se ahogan!

Es el caso del MC, que dirige por los siglos de los siglos, el ex priista de Veracruz, Dante Delgado Rannauro, quien, dicen, fue vicegobernador de facto, con Patricio Chirinos Calero; en la mejor etapa del periodo “neoliberal corrupto”, predica su hoy jefe, Andrés Manuel López Obrador, se formó, se encumbró y se hizo priista de la vieja época.

Hoy, dicen en los pasillos donde se hace política, que el senador del MC, responde a los intereses del salinismo, cuyo jefe máximo, pactó, presuntamente, con otro jefe máximo de Morena y del Ejecutivo Federal.

Por ello, se presta para acabar de enterrar al PRI en votaciones que exigen mayoría constitucional, en el Poder Legislativo, durante último año de ejercicio en LXV Legislatura.

Van con sus doce votos en el Senado, para apoyar elección de ministra “carnal” al pleno de Suprema Corte de Justicia de la Nación y con todo el rencor, odio y venganza, contra PAN-PRI-PRD, porque no lo dejaron postular candidato presidencial “cachavotos”, con Samuel Alejandro García Sepúlveda, como pretendieron.



¡Esquirol, pues!, de elección presidencial.

No es casualidad ni coincidencia, en política no es, que el senador y coordinador parlamentario del grupo mayor en Morena, Oscar Eduardo Ramírez Aguilar, 72 horas antes de la clausura del periodo actual de sesiones en LXV Legislatura, perfile asunto para designar por mayoría calificada, vacante de Arturo Zaldívar, en el pleno de ministros en SCJN.

Previo a frustrada “candidatura” presidencial de “el tal Samuel”, cuando el MC, aseguraba ser parte o se decía parte de la oposición, negaba esos votos; luego de que la novatez del gobernador de NL, evidenció, hay que decirlo, “sana cercanía” del poder en turno con el MC, está claro que Morena, adhiere a su órbita, un “satélite” más.

Contexto en el que, el senador comiteco y presidente en Junta de Coordinación Política, asegura que, para mañana, cuando clausuran periodo ordinario, alistan designar vacante en la Corte.

Reporta que “se trabaja” con todos los grupos parlamentarios, para construir mayoría calificada que requiere designar ministra.

-“Está claro que vamos a encontrar una mayoría calificada”, expone, para que la Cámara de Senadores, sea “quien dé ese voto de confianza” y se cubra la vacante que dejó el ex presidente del Poder Judicial, Arturo Zaldívar.

-“He tenido mucho acercamiento con todos los grupos parlamentarios; algunos, me han fijado su postura con mucha determinación y con mucha claridad política. Espero tener la mayoría calificada para sacar el nombramiento de la Corte”, declaró Oscar Eduardo Ramírez.

Es decir, apuración de Morena en el Senado, que votos “carnales”, sean los que designen a la enviada y “camarada” del Presidente, Bertha María Alcalde Luján. Evitar que la designación la haga el Ejecutivo Federal, cual perfilaba el asunto, cuando el MC, no lo cooptaban.

Irónico, lo que hacen con ese asunto en el Senado:



No quieren que ella, llegue al pleno de ministros, con el sello de “sana cercanía”, con el Presidente, cuando los votos que, se espera, le otorgarán esa investidura, son de los senadores que están bajo “ciega obediencia” con Andrés Manuel López Obrador, parafraseando al ex consejero electoral, ex diputado federal, Jaime Cárdenas Gracia.

En la agenda presidencial, para su grupo mayor en el Poder Legislativo, no está y como dijo don Teofilito, ni estará, designación de vacantes en el pleno de comisionados en el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección en Datos Personales.

Y ni soñar que los mexicanos, cuenten con una Sala Superior en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, con sus 7 integrantes, en el proceso electoral que permea en la nación, porque, reiteramos, terna que envió la Corte al Senado, no es “a modo” del Ejecutivo Federal.

Y, antes que ello, desestabilizar a esa institución, juez electoral, para que, en elección de Presidenta, ¡de Claudia Sheinbuam Pardo!, en la visión política del Presidente, no haya ningún contratiempo, que ponga en riesgo su calificación de ganadora de la elección del 2 de junio 2024.

Es decir, sólo así entregará el poder, que la ganadora sea su propuesta para sucederlo, sin importar qué digan 90 millones de mexicanos, aproximadamente, que integran padrón nominal del Instituto Nacional Electoral.

Así es la política, perversa, siniestra, tenebrosa, que ejerce estilo personal de gobernar con Andrés Manuel López Obrador: la voluntad política de un solo hombre, en la propia sucesión, en el Presupuesto, en el gobierno federal, en el nombramiento de embajadores espurios, traidores, que hicieron fama, dinero y fortuna en el PRI o en el PAN.

Y todavía son tan cínicos de llamar a esos partidos, “PRIAN”, cuando una institución que pretende monopolizar el poder, merece respeto, como son los partidos políticos que tienen registro oficial, “de Morena para abajo”, hay que reconocerlo.



Que arrastren rencores, venganzas guardadas, odio, envidia, contra actores políticos de esos partidos, es otra cosa, pero esas fuerzas políticas, merecen respeto, porque se crearon con la mejor intención de llegar al poder.

Que lo perviertan sus representantes cuando lo detentan o ejercen, es otro asunto. O que desvíen sus propósitos originales, como el caso de Morena, que sólo falta que, por Decreto, lo “transformen” en el “partido soviético de México”.

Queda esperar, pues, que mañana, el Senado, designe ministra “a modo”, dejar para mejores tiempos, vacantes en el INAI y TEPJF. O sea, queden para extinción futura, estos órganos autónomos, siempre y cuando, no se pongan “a modo” de Andrés Manuel López Obrador.

Quedaría nada más INAI y Comisión Reguladora de Energía, porque “la mano que mece la cuna” en la Sala Superior del TEPJF, no la mencionó ayer, para que desaparezcan, porque, “no sirven para nada”, además de “onerosos”.

Un adelanto de ello, es la renuncia del magistrado Reyes Rodríguez Mondragón, a la presidencia en Sala Superior del TEPJF.

Empero, aún falta que el Senado, nombre a magistrados electorales regionales, asunto en el que Eduardo Ramírez, expone que hay “un avance significativo para entrar con todo en la negociación”.

Para las últimas 48 horas de sesión ordinaria en el Senado, Morena y sus “cuates” y “cuotas”, del PT-Verde, aprobarán Minuta que extingue Notimex; es cuestión de esperar si el MC, vota este proyecto.

Con incorporación del MC, al oficialismo, en el Senado, aprobarían ministra “carnal”, en sesión de mañana, harían 86 votos. Y cualquier intento, mediático, hay que decirlo, de Andrés Manuel López Obrador, para extinguir órganos autónomos, quedaría en ello, porque, aunque en Senado, con nuevo “satélite”, Morena, tendría mayoría calificada, en la colegisladora, ¡no!



En San Lázaro, no llegan a los 334 votos que es mayoría calificada y con presuntos votos del MC, el oficialismo, alcanzaría 302 votos.

Una cosa está clara: Oscar Eduardo Ramírez Aguilar, da señales de no dejar vacíos, que se llenan de inmediato, cuando la presidenta del otro órgano de gobierno en el Senado Ana Lilia Rivera, toma la directriz en asuntos como vacantes en el INAI y la Corte.

El MC, Dante Alfonso Delgado Rannauro -por cumplir 73 años-, cual regalo de Navidad para el Presidente, le favorece otra ministra “a modo”.

¿Dónde quedó el “no somos iguales”? ¿Cuál “PRIAN”? ¿Eh?

EN EL CHACALEO

¡Caray!, cómo decirle a Delfina Gómez Álvarez, que deje de repetir mentiras y retórica mediática, cual su jefe máximo y del Ejecutivo Federal, al hacer alusión a violencia y delincuencia sabatina en Texcaltitlán, Estado de México... Si llegó a gobernar la entidad de buena gana o sólo para convertirla en el filón electoral de Morena, se equivoca, porque millones de mexiquenses, en la segunda campaña que hizo para llegar al Palacio de Gobierno en Toluca, no votaron por ella, y están listos para hacer, ahora sí, sin el traidor en la silla que ella ocupa, patente su inconformidad contra todo lo que signifique violencia y delincuencia, inseguridad, robos, asaltos, secuestros, extorsiones... La tercia que predomina en el mando mexiquense, creen que gobiernan la alcaldía Texcoco y no territorio mexiquense. ¡Cuidado!... En la comunicación e información alterna en este país, ¡las redes sociales, pues!, aún circula el video de esa tragedia, en la que pierden la vida 3 habitantes de aquella región... Vergüenza para la clase empresarial en Nuevo León, que los esposos que tienen el poder, dejen sentir su ambición, avaricia y codicia, por acumular más poder y ejercer más presupuestos públicos, uno en el gobierno del estado y su esposa, en la alcaldía de Monterrey, como pretende... Pues no que la “transformación” sexenal satanizó a los fifís, oligarquías, adinerados, conservadores... “El tal Samuel”, no puede combatir crimen, violencia, delincuencia en Nuevo León



¡y van por más!... ¡Viva México! ¡Viva!... ¿Cómo dejar el billete, poder, privilegios, ¿verdad?... La auténtica militancia del MC, sí tienen sentido común y observan cómo se reparten el poder en la cúpula de ese partido... Cómo decirle al Presidente, que los que no sirven para nada, están en el poder, donde gobierna Morena, como es el Estado de México, Tláhuac, Iztapalapa, Ecatepec, Tamaulipas, Guerrero, Veracruz, Morelos, donde los índices de aquellos flagelos, están en rojo... ¡Caramba!... “Lo verdaderamente terrible, son las pérdidas humanas, mientras el crimen sigue lesionando, todos los días, a nuestro Estado de derecho; cada uno de estos acontecimientos, resta credibilidad a las instituciones y, ¡por supuesto!, vulnera absolutamente la fuerza que deben representar los cuerpos encargados del orden”, critica el diputado federal del PRI, al aludir violencia y delincuencia en aquel municipio mexiquense... Asunto que “salpicó” a los municipios de Sahuayo, Jiquilpan y Villamar, del estado de Michoacán, donde la población vivió un domingo de miedo e inseguridad, todo ello, sin que la autoridad pueda hacer nada, porque las rebasaron, añade el priista... Otra senadora más de Morena, ¡de Veracruz!, Claudia Esther Balderas Espinoza, renuncia al partido oficial y se adhiere al grupo parlamentario del PRI. En la sede priista, el dirigente, dio la bienvenida a la nueva integrante de esa bancada... Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, en Cámara de Diputados, aprobó 4 dictámenes, que reforman diversas disposiciones en Ley Federal de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria... Uno de ellos, resalta el presidente del órgano legislativo, Erasmo González Robledo, que devolvió el Senado, establece que si durante el ejercicio fiscal correspondiente se presente un ahorro o economías presupuestarias en el costo financiero de la deuda del gobierno federal se podrán efectuar adecuaciones presupuestarias para destinar dicho ahorro al Fondo de Estabilización de los Ingresos Presupuestarios, cual determine la SHCP... Comisión de Reforma Política-Electoral que preside la diputada de Morena, Graciela Sánchez Ortiz, aprobó 6 dictámenes con el carácter de Punto de Acuerdo, en materia de suspensión de derechos, personal en el Servicio Profesional Electoral, inscripción y registro de candidatos, participación de las mujeres, violencia política y derecho al voto... El diputado en funciones de la presidencia de esta comisión, Santiago Torreblanca Engel, pidió que los proyectos, se turnen a la mesa directiva, para



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

12/12/2023

OPINIÓN

efectos de su publicación... El senador Emilio Álvarez Icaza, puso en marcha Taller Informativo sobre los Procesos Forenses en nuestro país, localización, exhumación, identificación y restitución que organiza el Comité Internacional de la Cruz Roja, quien recibió la petición para ese curso, de parte de la Red Nacional de Víctimas... Se trata de facilitar un espacio de diálogo con diversos colectivos sobre la búsqueda de personas desaparecidas, con una visión integral, así como recuperar los retos que persisten tras años de búsqueda, nuevos elementos de análisis sobre una posible ruta de seguimiento y sinergias que podrían contribuir a una respuesta institucional... ¡Enhorabuena!, este curso, para apoyar a familias de los desaparecidos... ¡Vamos, pues!, ni Luisa Marcía Alcalde Luján, secretaria de Gobernación, organiza un taller como en el Senado... ¡Ya qué!... En la sesión de este martes que realiza Junta de Coordinación Política, definirán que mañana, clausuran el periodo ordinario de sesiones, si es que no tienen agenda pendiente que desahogar... Lo que acuerden los coordinadores parlamentarios, lo comunicarán a la presidenta en mesa directiva Marcela Guerra Castillo... Hoy, día de la Virgen de Guadalupe, fe y devoción del pueblo, se manifiesta en La Villa, y en todo el país... ¡Que así sea!... ¡Felicidades!... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Síguenos!... <https://los3poderes.com/>... ¡Visita nuestras redes!... YouTube: @juanlopezmiguel59... Twitter: @JuanLopezMiguel... Instagram: juan3poderes...